



2月26日(水) 活躍を期待します 自衛隊入隊激励会

吉岡町出身の自衛隊入隊予定者の激励会が文化センターで行われました。

4月から入隊し、自衛官としてご活躍いただきます。

表彰

3月13日(木)

平成25年度体育協会表彰式

平成25年度体育協会表彰式が行われ、体育協会功労賞1名、優秀選手賞46名、スポーツ賞75名が受賞されました。

取材中 ちよつといい話

長年、野球振興に携わり今回功労賞受賞の栗原今朝男さん。来賓の大林県議さんが挨拶の中で「自分も小さな頃、栗原さんにキャッチボールをしてもらったことを覚えています」と思いうを語ると、とても嬉しそうな表情。

そういった長年の積み重ねが今回の表彰につながったのでしょうか。



～消防広域本部からおたより～ 可搬型放送設備を整備しました

渋川広域消防本部では、平成25年度コミュニティ助成事業（地域防災組織育成事業）助成金を活用し、可搬型放送設備を購入しました。

各種イベントなどで住宅用火災警報器の設置促進や防火啓発広報、応急手当普及啓発など幅広く活用されます。



「コミュニティ助成事業」 宝くじの社会貢献広報のため、財団法人自治総合センターが実施している事業

児童の 交通安全を 願って



駒寄小学校

明治小学校



交通安全会（齊木静夫会長）は、明治・駒寄両小学校へ交通安全物品を寄贈しました。児童の交通安全を願い、みな様からご協力いただいている交通安全会費により購入させていただきました。



わくわくあそび

就学前の幼児が対象の「集団遊び」や「リズム遊び」の教室。保健センターで毎月開催され、折り紙、かるた、手遊びなど盛りだくさんの内容が人気となっています。お母さんの友達づくりや情報交換の場として、気軽な気持ちで参加してみてもいいのではないでしょうか。



大きくなって帰ってきてね! 鮭の稚魚放流 3月2日◎

町子ども会育成連絡協議会では、サケの稚魚の放流を行いました。子どもたちは、自宅で育てた稚魚が利根川に放たれ、川の流れにのっていく姿を見送りました。

地域の行事や珍しい出来事など町のさまざまなお話を伝えます。皆さんの身近な情報もお寄せください。総務政策課庶務行政室 ☎26-2240 (直通)

春から1年生!! 3月19日◎ 駒寄幼稚園卒園式

卒園生60人が園長先生から卒園証書を受け取りました。大きな声で「卒園のうた」を歌う姿は、4月から小学生となるたくましさを感じさせるものでした。



Caity's View



theme テーマ: 新たな挑戦
"New Experiences"

新学期を向かえ、新しいことがいっぱいある時期です。特にアメリカの高校1年生にとっては、入学と同時に自動車の運転教習も始まるのです。

驚きでしょ!! アメリカでは、15歳から特別な練習免許を受け取れます。もちろん一人では運転できないけど、高校の授業で学科教習を受けたり、運転練習をしたりできるのです。そして、16歳になってから試験に合格したら、運転免許証を取得できます。

アメリカでは、学校から遠くに住んでいる生徒が多く、スクールバスや路線バスが無かったりして安全な通学方法があまり無いのです。私の家も学校から15キロあり、高速道路が近かったので、車で行くしかありませんでした。16歳の誕生日に運転免許証を取り、毎日自分で運転して「自動車通学」しました。母校の駐車場スペースは、職員用より生徒用の方が広がった! 日本では考えられないでしょう?!

